

Medellín, 1 de septiembre de 2018



Doctor
IVÁN VELÁSQUEZ
Presidente
Comisión Internacional contra la impunidad de Guatemala - C.I.C.I.G

Estimado Señor Velásquez:

Frente a la prescripción que sufre Usted por parte del Gobierno de Guatemala y de algunos sectores oligarquicos del país, siendo conocedores del trabajo que Usted y su Equipo están realizando en la investigación de la corrupción y desmantelamiento de los cuerpos clandestinos que operan en el país, La Asamblea “Medellín 50 años. El grito de los pobres, grito por la vida, luces y sombras a 50 años de Medellín”, en la que representantes de diferentes iglesias, instancias de Derechos Humanos y movimientos sociales de 15 países, le expresamos nuestra solidaridad y le animamos a resistir y continuar con su noble trabajo en defensa de los Derechos Humanos en Guatemala.

Para cualquier comunicación, los siguientes correos infomedellin18@gmail.com, ferberlop2003@yahoo.com.mx, amateo66@gmail.com, sulmanhincapie@hotmail.com, secretaria@sicsal.net

Fraternal y sororamente a nombre de la Asamblea “Medellín 50 años”,

Sulman del Pilar Hincapié Rojas
Secretaria Ejecutiva
Medellín 50 años

Con copia a:

- Conferencia Episcopal de Guatemala – Oficina de Derechos Humanos del Arzobispado de Guatemala
- Confederación de Iglesias Evangélicas de Guatemala
- Comisión Presidencial Derechos Humanos (COPREDEH)
- Centro de Acción Legal en Derechos Humanos (CALDH)
- Conferencia de Religiosos y Religiosas de Guatemala (CONFREGUA)

